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Information für alle Mitarbeiter*innen 

Betrifft: Fenstertage 2024 und Betriebsruhe zum 

Jahreswechsel 2024/2025 
 

 

Liebe Kolleg*innen, 

 

Für 2024 wurden folgende Fenstertage vereinbart: 
 

• Freitag, 10. Mai 2024 (Tag nach Christi Himmelfahrt) 

• Freitag, 31. Mai 2024 (Tag nach Fronleichnam) 

• Freitag, 16. August 2024 (Tag nach Mariä Himmelfahrt)  
 

Für Kolleg*innen im 6-Tage-Betrieb sowie in den damit zusammenhängenden 
Abteilungen gelten in Bezug auf die Fenstertage abteilungsinterne Regelungen. 

 

Weihnachtsfeier und Betriebsruhe zum Jahreswechsel 2024/2025: 

• Die Betriebsweihnachtsfeiern in den Abteilungen werden am Donnerstag,  
19. Dezember 2024, ab 15:30 Uhr stattfinden. Für die Weihnachtsfeier wird eine 
Stunde bezahlte Freizeit gewährt. 

• Für Mitarbeiter*innen der Bereiche Produktion, Logistik/Versand und für die 
Werkstätten beginnt die Betriebsruhe mit dem Ende der Frühschicht am 
Donnerstag, 19. Dezember 2024.  

Die Betriebsruhe für diese Bereiche wird mindestens bis einschließlich Donnerstag, 
2. Januar 2025 dauern. Die finale Entscheidung dazu fällt im Herbst. 
Für Mitarbeiter*innen mit Bereitschafts- und Portierdienst sowie im 
vollkontinuierlichen Betrieb und in den damit zusammenhängenden Abteilungen 
gelten abteilungsinterne Regelungen. Dies gilt auch für Mitarbeiter*innen, deren 
Unterstützung für die Erstellung des Jahresabschlusses notwendig ist und für 
kurzfristige betriebliche Notwendigkeiten, die sich im Laufe der Monate vor 
Weihnachten ergeben. 

• Für alle anderen Bereiche bleibt der Betrieb beginnend mit Freitag,   
20. Dezember 2024, bis einschließlich Montag, 6. Januar 2025, geschlossen. 
 

Die Unternehmensleitung ersucht alle Mitarbeiter*innen, diese Betriebsruhe 

einzuhalten. Vor allem jene Kolleg*innen mit hohen Urlaubsständen werden gebeten, 

die Weihnachtszeit für den Abbau von Urlaubsguthaben zu verwenden. 
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Werksverkehr rund um die Feier- und Fenstertage 

 

• Ostermontag, Montag, 1. April 2024 und Staatsfeiertag, Mittwoch, 1. Mai 2024 
An diesen Tagen gibt es keinen Werksverkehr. Der Werkverkehr wird am darauf-
folgenden Tag, beginnend mit der Frühschicht, wieder aufgenommen.  

• Christi Himmelfahrt, Donnerstag, 9. Mai 2024 
Die letzte Fahrt für diese Woche ist die Heimfahrt der Nachtschicht ins Zillertal vom  
8./9. Mai 2024. Ab Montag, 13. Mai 2024 fährt der Werksverkehr, beginnend mit der 
Frühschicht, wieder regulär. 

• Pfingstmontag, Montag, 20. Mai 2024 
An diesem Tag gibt es keinen Werksverkehr. Ab Dienstag, 21. Mai 2024 fährt der 
Werksverkehr, beginnend mit der Frühschicht, wieder regulär. 

• Fronleichnam, Donnerstag, 30. Mai 2024 
Die letzte Fahrt für diese Woche ist die Heimfahrt der Nachtschicht ins Zillertal vom  
29./30. Mai 2024. Ab Montag, 03. Juni 2024 fährt der Werksverkehr, beginnend mit 
der Frühschicht, wieder regulär. 

• Maria Himmelfahrt, Donnerstag, 15. August 2024 
Am Freitag, 16. August 2024 gibt es keinen Werksverkehr, ab Montag, 19. August 
2024 fährt der Werksverkehr, beginnend mit der Frühschicht, wieder regulär. 

• Allerheiligen, Freitag, 1. November 2024 

Am Freitag, 1. November 2024 gibt es keinen Werksverkehr. 

 

Beste Grüße, 
 
 
 
 

 
Jérôme Dandrieux     Mario Junker 
GM Wattens      Head of HR Wattens 
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Information for all employees 

Reference: Bridge days 2024 and company shutdown 

  at the turn of the year 2024/2025  
 

 

Dear Colleagues, 
 

For 2024, the following bridge days have been agreed: 

 

• Friday, May 10, 2024 (day after Ascension Day) 

• Friday, May 31, 2024 (day after Corpus Christi) 

• Friday, August 16, 2024 (day after Assumption Day) 

 

For colleagues in 6-day operation and in related departments, internal regulations apply 
with regard to bridge days. 

 

Christmas party and company shutdown at the turn of the year 2024/2025: 

• The company Christmas parties in the departments will be held on Thursday,  
December 19, 2024, starting at 03:30 pm. One hour of paid time off will be 
granted for the Christmas party. 

• For employees in production, logistics/dispatch and the workshops, the 
company shutdown will begin at the end of the morning shift on Thursday, 
December 19, 2024. 

The company shutdown for these areas will last at least until Thursday, January 2, 
2025. The final decision will be made in fall. For employees on standby and porter 
duty as well as in fully continuous operation and in the related departments, internal 
regulations apply. This also applies to employees whose support is required for the 
preparation of the annual financial statements and for short-term operational needs 
that arise in the course of the months before Christmas. 

• For all other areas, operations will remain closed from Friday, December 20, 
2024, until and including Monday, January 6, 2025. 

 

The company management asks all employees to observe this shutdown. In particular, 
those colleagues with high vacation balances are asked to use the Christmas period to 
reduce vacation credits. 
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Factory traffic around the holidays and bridge days: 

 

• Easter Monday, Monday, April 1, 2024 and National Holiday, 

Wednesday, May 1, 2024 
There will be no factory traffic on these days. Factory traffic will resume on the 
following day, starting with the morning shift. 

• Ascension Day, Thursday, May 9, 2024 
The last ride for this week is the return ride of the night shift home to Zillertal from 
May 8/9, 2024. From Monday, May 13, 2024, the factory traffic will resume as 
regular, starting with the morning shift. 

• Whit Monday, Monday, May 20, 2024 
There will be no factory traffic on this day. From Tuesday, May 21, 2024, factory 
traffic will run regularly again, starting with the morning shift. 

• Corpus Christi, Thursday, May 30, 2024 
The last ride for this week is the return ride of the night shift home to Zillertal from 
May 29/30, 2024. From Monday, June 3, 2024, factory traffic will run regularly again, 
starting with the morning shift. 

• Assumption Day, Thursday, August 15, 2024 
There will be no factory traffic on Friday, August 16, 2024. From Monday, August 19, 
2024, factory traffic will run regularly again, starting with the morning shift. 

All Saints' Day, Friday, November 1, 2024 

There will be no factory traffic on Friday, November 1, 2024. 

 

Best regards, 
 
 
 
 

 
Jérôme Dandrieux     Mario Junker 
GM Wattens      Head of HR Wattens 


